
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大きさ、カラー等は写真以外もあります。 

定価 \77,100 

¥ 45,800（税抜） 

 

    定価 \97,800   

\ 57,800（税抜）  

 

  

据置タイプ 
玄関ポーチや限られたスペースにも最適。 

施工も簡単シンプルなのでリフォームに

も◎です！ 

ポール仕様タイプ 
荷物を取り出しやすい高さのポール仕様。 

敷地等に合わせて容易に配置が可能。 

続 窓ぎわのトットちゃん                                

 
前作から 42年目。やっと続編が出た。 
長い期間がかかった理由を作者は、どう考えても前作よりおもしろいことは
書けないと思っていた。自分の人生でトモエ学園時代ほど毎日が楽しいこと
はなかったからだと言う。 
だけど、私の「それから」を知りたいと思ってくださる方が多いのなら、書
いてみようかなと思うようになったと言う。 
それと、ウクライナ戦争を契機として子供目線で見た戦争の実体験を書き残
しておかなきゃと思ったことも、動機の一つだと言う。 
楽しいだけではなく戦争のリアルもよく伝わるメッセージが詰まっている。 

                             

黒柳徹子 著  講談社 刊 

 

令和５年３月下旬に撮影「ひょうたん桜」 

 すまいる通信 

あけましておめでとうございます。 

毎年毎年コロナ禍で大変でしたと書いてきましたが、それもいよいよ終わった感じがします。

実際に収束したのか、４年も経って国民がコロナに慣れたのかはともかくとして。 

去年あたりから、各種会合もリモートから対面になり、催し物の人数制限もなくなってきま

した。このままかつての日常が戻ってくるといいですね。     代表取締役 堀内大輔 

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                          

 

2024.冬号 

 暑かった今年の夏も終わり、日常の点

検作業中も心地良い季節になってきた。 

しかし、最近では秋の期間が短く感じ

朝昼の気温の変化も大きく、冬がすぐに

到来するので原稿作成の今現在（10

月）が一番快適な日々を送れている様に

思う。夏場は 35度を超える日が多く、

夏バテと言うか水分補給を大量にする

為、食欲も落ちていたが、ここ最近は食

欲も絶好調になってきた。 

年齢的に代謝も落ちてきているのは事

実なので調子に乗って食べ過ぎは注意

だが先日、同僚数人とランチバイキング

に行き、動けなくなる程食べに食べまく 

ってしまった。 

 

早咲き桜の寒緋桜や河津桜は２月
中旬から下旬あたりで咲き始め、
その後は陽光桜が３月中旬には満
開となり、３月下旬あたりからは
エドヒガンやソメイヨシノが順次
満開となって行きます。 
青空に桜という取り合せも華やか
で良いものですが、小雨の中や、
雨上がりの霧や霞のかかった桜の
様子も幻想的で趣があり良い被写
体となります。 
霧に桜という状況に出会うには、
雨の日の山地が霧の出る確率が高
いため久万高原町、内子町、仁淀
川町などにある桜を事前に天気予
報を参考に、雨の上がりそうな時
間帯を確認し出掛けて行きます。 
おすすめは仁淀川町の山の上にあ
る「ひょうたん桜公園」で、樹齢
５００年のエドヒガンの古木が迎
えてくれます。 
山の上にあるため雨の日に霧の発
生する確率は高くなりますが、開
花情報がホームページにあるの
で、お出かけになる場合はこちら
も参考にして下さい。 

拡大している置き配サービス… 宅配ボックスが大注目！！

          
宅配の１割超が再配達という昨今…、 

共働きのご夫婦や日中不在で荷物を受け取れないご家庭も

多くなっています。 

置き配を利用する家庭も増えている中、安心して荷物を受け

取れるように宅配ボックスの設置はいかがですか？ 

貧乏性とは恐ろしいものだ。普段は 1

人で昼食をとることがほとんどだが、仕

事に少し余裕が出た時など、普段からコ

ミュニケーションは取れているが、昼食

を共にし、仕事の話や世間話など仲間同

志でする事が仕事をする上でも、又、仕

事と関係無くとも大切だと思っている。 

職場の仲間の子供さんが何年生になっ

たとか、何のスポーツをしているとか、

当社では割と会話をする事が多い方だ

と思うので、仕事で何かあった時でも皆

んなが声をかけ合って協力し合える会社

だと思っている。 

今後もコミュニケーションを取り合い、

今年も無事に年末年始を迎えられる様

に頑張って行きたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浄化槽の点検で皆様のご家庭に伺っておりますが、 

当社では、トイレのつまりや水漏れ修理、水廻りのお困

り事なども承っております。お気軽にご連絡ください。 

(株)環境管理は「松山市見守りネットワーク」に協力

しています。 

Q4.   薬の服用による浄化槽への影響は？ 

A4.   糖尿病や高血圧症等の薬を常用している方の排せつ物により放流水の

水質に影響が出ると言われています。 

※これらの薬を服用している場合は、 

法定検査の際に差し支えない範囲でお申し出ください。 

ブログ更新中!! 

Q2.   浄化槽からの音が気になりますが？ 

A2.   浄化槽の送風機（ブロワー）等が故障している可能性があります。 

※対処には専門的な知識が必要です。 

ご連絡いただきましたら機器の修理や防音対策をさせていただきます。 

次号 2024.7 月発行予定 

                       

                       

                       

                       

                       

                       

写真展（2023 年 10 月に開催） 

発行者 (株)環境管理 

松山市土居田町 500-15 

TEL 089-965-1888 

FAX 089-965-1890 

H P  http://k-kankyok.co.jp/ 

 

浄 化 槽 の Ｑ＆Ａ 

Q5.   2週間程度の旅行に出かけるのですが、電気は切っても大丈夫？ 

A5.   ブレーカーを落としたりはしないでください。 

※浄化槽に空気を送る装置が止まってしまい、微生物の働きが弱まってしまう場合があります。   

 長期間にわたって使用しない場合や、再度浄化槽を使用される場合は、当社までご連絡ください。 

その他、様々なご質問をいただくことがあります。  

ご家族の皆さんに浄化槽について理解していただき、浄化槽が機能を十分に 

発揮できるよう,弊社一同ご協力させていただきます。いつでもお声掛けください。 

     

Q3.   浄化槽の上を利用しても良いですか？ 

A3.   物置など、容易に動かせないものは絶対に置かないでください。 

※保守点検や清掃の時は、マンホールの上に置いたものを移動させましょう。 

Q1.   浄化槽からの臭いがひどいのですが？ 

A1.   以下の原因が考えられます。 

1. 送風機（ブロワー）の異常による浄化槽の機能低下 

2. 浄化槽の清掃不足 

3. 排気設備の不良 

4. 浄化槽のフタ（マンホール）の密閉が不十分 

※対処するには専門的知識が必要です。弊社もしくは点検担当者に連絡して適切な処置をしま

しょう。なお、排水口からの臭いが気になる場合は管内のトラップ等の水が蒸発している可

能性もあるので、一度水を流してみましょう。 長男の反抗期が、大分おさまってきました。 

 

無視されることもほぼ無くなりうれしい限りです。 

ただ相変わらず家族で外出するのを嫌がる。旅行や外食を家族揃って行った

のは、何時だろうって考えます・・・。 

 

最近、長男に対して褒めてあげたいのは、部活動を頑張っている事。 

決して強くはないのですが、ほぼ休んだこともなく続けられています。 

頑張るということをして大人になった時、何かの役に立つかなと思い少し安

心です。 

 

次男は相変わらず、家での生活が荒れまくっています。 

 

言われるまで宿題、片付けなどなどしない。あれだけ毎日お母さんから言わ

れ続けているのに、全く変わらない・・良い風に言うとメンタルが強いの

か・・・、将来不安です。（笑） 

嫁さんに、「もう何も言わなかったらいいのに。困ってから気づくんやない？」

って言ったことがありますが、ひどすぎて言ってしまうって返ってきました。

（笑） 

 

子育ての悩みも、年齢に応じて変わってきました。 

親として協力出来るよう、頑張ろうと思う日々です。 

中学 2 年生と小学 5 年生、2 人の子育てに奮闘、迷走中。 

2 人は正反対、言ってみれば、ど真面目と不真面目。 

浄化槽についてお客さまから多く寄せられる質問についてお答えします。 


